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Пилотный проект
Нижняя Салда пытается войти 

в пилотный проект по модерниза-
ции ЖКХ.

По итогам последних двух лет 
наш город является самым убыточ-
ным среди всех муниципалитетов 
Свердловской области  в системе 
жилищно-коммунального хозяйства. 
Это произошло в связи с уходом ЕВ-
РАЗа и передачей котельной НСМЗ в 
собственность города.

По итогам Совета глав при гу-
бернаторе Свердловской обла-
сти, который состоялся 27-28 июля, 
председатель Правительства Сверд-
ловской области Денис Паслер дал 
указания министру энергетики и ЖКХ 
региона Николаю Смирнову вклю-
чить Нижнюю Салду в перечень тер-
риторий, где будет реализовывать-
ся пилотный проект по увеличению 
энергетической эффективности.

Станем ли мы двенадцатым му-
ниципалитетом, который войдёт в 
пилотный проект, станет известно в 
августе-сентябре этого года.

В случае положительного заклю-
чения у города появится возможность 
реализовать все проекты по газифи-
кации, строительству блочных ко-
тельных и очистных сооружений.
В ожидании ремонта

Ремонт дороги по улице Фрун-
зе в Нижней Салде стартует во 
второй половине августа.

В настоящее время на участие 
в ремонтных работах заявились 
пять подрядных организаций. Кто из 
них  всё-таки будет возрождать ули-
цу, станет известно 5 августа. Уже с  
20 августа рабочие должны будут 
приступить к ремонту дороги. 

Напомним, согласно проекту, ре-
конструкция автодороги по улице 
Фрунзе продлится в течение двух лет, 
с 2016 по 2017 год. 

Заблудился в лесу
С наступлением ягодно-грибно-

го сезона салдинцы вновь начали 
теряться в лесу.

В минувшие выходные поход 
в лес чуть не стал последним для 
43-летнего жителя Нижней Салды. 
Утром 30 июля он ушёл в лес в сто-
рону села Акинфиево. Уже в полдень 
от него поступило сообщение на 
пульт Центра управления кризисны-
ми ситуациями города Екатеринбург 
о том, что он заблудился. 

На поиски мужчины были привле-
чены сотрудники пожарной части и 
полиции. Параллельно «потеряшку» 
искали и его родственники. 

К счастью, в 20:55 того же дня 
салдинца удалось найти. 

Отключат воду
В связи с заменой трубопрово-

да на системе отопления в райо-
не администрации без водоснаб-
жения останется ряд социальных 
учреждений.

Так, со 2 до 15 августа не будет го-
рячего водоснабжения, а с 4 до 8 ав-
густа – холодного водоснабжения. 

Временно без водных ресурсов 
останутся такие социальные учреж-
дения, как профилакторий «Бирюза», 
детская поликлиника, Дворец культу-
ры, детский сад «Радуга» (по улице 
К. Маркса), СОК, Управление обра-
зования, детско-юношеская спортив-
ная школа, Многофункциональный 
центр и администрация города.

 КОРОТКОЙ СТРОКОЙ  ИНТЕРВЬЮ ПО ПОВОДУ

НА СТРАЖЕ ЗАКОНА 
И ЧЕСТНОСТИ

Уже через полтора месяца, в 
единый день голосования 18 сен-
тября 2016 года, в России состо-
ятся выборы. Жителям Нижней 
Салды, кроме депутатов Государ-
ственной Думы и областного За-
конодательного Собрания, пред-
стоит выбрать ещё и депутатов 
городской Думы. Как наш город 
готовится к главному политиче-
скому событию страны, какие 
изменения ждут избирателей и 
сколько человек намерены бо-
роться за депутатские кресла, в 
интервью «Вестнику» рассказала 
председатель Нижнесалдинской 
территориальной избирательной 
комиссии Елена БУРДЕЛЬ.

– Елена Николаевна, на пост 
председателя Нижнесалдинской 
территориальной избирательной 
комиссии Вы заступили относи-
тельно недавно, в начале этого 
года. Уже успели адаптироваться 
к новой должности? 

– Вы правильно заметили. На эту 
должность я пришла работать пол-
года назад, 29 января. Ранее опыта 
работы в территориальной избира-
тельной комиссии у меня не было, 
но я была членом участковой изби-
рательной комиссии. 

Конечно, адаптироваться было 
непросто, но времени для раскачки 
не было. Сами понимаете – год вы-
борный, работы много. Пришлось 
мобилизовать свои силы и быстро 
влиться в рабочий процесс. 

Возникающие сложности в основ-
ном связаны с объёмом поступаю-
щей информации. Тут, безусловно, 
помогает то, что долгие годы я ра-
ботала на руководящих должностях. 
Многих людей, с которыми сотруд-
ничаю сейчас, я знаю по прежней 
работе (до января 2016 года Елена 
Бурдель работала председателем 
территориальной комиссии по делам 
несовершеннолетних – прим. ред). 

– В этом году проводятся вы-
боры в Государственную Думу, 
в Законодательное собрание 
Свердловской области, в Думу 
городского округа Нижняя Салда. 
Как сейчас проходит подготовка к 
предстоящему и, наверное, глав-
ному политическому событию? 

– Проделана большая работа, 
ведь подготовка к выборам началась 
давно. Приняты нормативные доку-
менты, проведены совещания и се-
минары. 

Календарь основных выборных 
мероприятий составлен. Например, 
29 июля завершился этап выдвиже-
ния кандидатов в депутаты Думы го-
родского округа Нижняя Салда. Всего 
выдвинуто 54 кандидата, из них 22 – в 
порядке самовыдвижения. 15 канди-
датов выдвинуты Нижнесалдинским 
местным отделением ВПП «Единая 
Россия», 8 кандидатов – региональ-
ным отделением ЛДПР, 1 кандидат 
– региональным отделением партии 

«Справедливая Россия», 8 кандида-
тов – областным отделением «КПРФ». 

В территориальной избиратель-
ной комиссии организованы рабочие 
группы по информационным спорам, 
по рассмотрению обращения граж-
дан, разработаны методические ре-
комендации в помощь кандидатам. 

– Сформированы ли участко-
вые избирательные комиссии?

– Срок полномочий участковых ко-
миссий – 5 лет. Действующие соста-
вы комиссий были сформированы в 
2013 году. В них вошли профессио-
налы, имеющие большой опыт рабо-
ты. Кроме того, члены избиратель-
ных комиссий проходят постоянное 
обучение. 

– А насколько технически осна-
щены избирательные участки?

– Всё оборудование для избира-
тельных участков имеется в наличии. 
Отмечу, что в этом году на участках 
не будет установлена система видео- 
наблюдения. Средств на это в бюд-
жете нет. 

– Законодательство о выборах 
меняется. Есть ли что-то новое, 
что должны знать избиратели?

– В этот раз выборы депутатов 
нижней палаты парламента – Госу-
дарственной Думы – пройдут на ос-
нове смешанной избирательной си-
стемы. 225 депутатов избирается 
по одномандатным избирательным 
округам (один депутат – один округ), 
а другая половина – по федераль-
ному избирательному округу про-
порционально числу голосов изби-
рателей, поданных за федеральные 
списки кандидатов. Городской округ 
Нижняя Салда относится к Серов-
скому одномандатному избиратель-
ному округу.

Замечу, что граждане, которые не 
смогут прибыть в единый день голо-
сования на свой избирательный уча-
сток, могут получить открепительные 
удостоверения. С 3 августа по 6 сен-

тября открепительные удостовере-
ния будут выдаваться в территори-
альной избирательной комиссии, а с 
7 по 17 сентября – в участковых ко-
миссиях. 

– В нашем интервью Вы расска-
зали много интересного. Где жите-
ли могут найти информацию о вы-
борах помимо газетных страниц?

– Работа Нижнесалдинской тер-
риториальной избирательной ко-
миссий представлена в сети Интер-
нет. Наш сайт http://ikso.org/tik/site/
nizhnyaya_salda находится на плат-
форме сайта Избирательной комис-
сии Свердловской области, поэтому, 
зайдя туда, вы без проблем сможете 
перейти на сайт Нижнесалдинского 
теркома. Там размещена информа-
ция о работе избирательных комис-
сий всех уровней, необходимая доку-
ментация, как для избирателей, так и 
для кандидатов. 

– Иногда у избирателей возни-
кает ощущение того, что резуль-
таты выборов, мягко говоря, не 
всегда отражают истинную поли-
тическую картину. Вы с этим со-
гласны?

– Я думаю, что так говорят люди, 
которые не приходят на выборы. 
Ведь все, кто связан с этим процес-
сом, понимают, что нынешняя поли-
тика направлена на гласность и ле-
гитимность.

Я работала в участковой избира-
тельной комиссии и могу сказать, что 
совершить какие-либо правонару-
шения на выборах невозможно. Это 
процесс открытый. При голосовании, 
подсчёте голосов избирателей при-
сутствуют наблюдатели от полити-
ческих партий, кандидатов, члены 
комиссии с правом совещательного 
голоса. Кроме того, нужно понимать, 
что это административно, а в некото-
рых случаях, и уголовно наказуемое 
преступление.

Ксения МАЛЫШЕВА

Елена Бурдель: «2016 год – выборный. Времени для раскачки нет».


